6年生がみどり級らしい学年 だよりのタイトルを考えてく れました。来月は5年生!?

# 希望の若草

by 6年生

5月号

川崎市立西梶ヶ谷小学校 みどり級だより 2024年4月26日 みどり級 担任一同

## 新しい仲間を迎えて、新緑の季節!

校庭や町中の木々に若葉が芽生え、新緑の季節になりました。外に出るとさわやかな風を感じることができます。今月はじめに入学した1年生は、上級生からのサポートも受けながら、小学校で体験するたくさんのはじめてのことに少しずつ慣れています。1つずつお兄さん、お姉さんになった2~6年生の多くは、「そうじを1年生にはやく教えたいな。」「1年生のよいお手本になりたい!」などと担任に話したり、今年度の目標としてキャリアパスポートやプロフィールに書いたりしていました。1~6年生までの異なる学年の子どもたちの縦のかかわりが日常的にあるところは、みどり級の良さ1つでもあります。この良さをリーダーである6年生を筆頭に受け継いでいってほしいと願っています。そんなお兄さん、お姉さんたちも新しいクラスの環境で毎日頑張っています。交流級では少し緊張気味の表情を見せている子も、みどり級に戻ってくると少し頬が緩んでいるように感じます。ご家庭でも新しい先生や友達のことを話題に、お子さんと話してみてください。

また、5月2日の6年生の国会議事堂見学を皮切りに、校外学習等もスタートしていきます。今年度は運動会が秋の開催なので、気持ちにゆとりをもって学年の雰囲気や行事にも慣れていければと思っています。

ゴールデンウィーク明け、リフレッシュした元気なみどりのみんなに会うこと、みどりタイムでどんなゴールデンウィークだったのかスピーチで聞くことを楽しみにしています。

#### 個人面談 <5月13日(月)~17日(金)>

本日、みどり級・交流級ともに日程表を配布しました。みどり級では今年度の学習や交流の計画についてお話しできればと思っております。当日は全員サポートノートをお持ちください。

## みどり図工(週に1時間)

誕生日の掲示物や日直の札など、年間を通して使うものを制作しました。好きな色のクレヨンを使って、どの子も個性あふれる作品に仕上げることができました。今後は季節に合わせた掲示物を作成することもあります。 来校される際には、みどり3横の掲示板をぜひ覗いてみてください。

#### みどりタイム(毎日1時間目)

4月は高学年を中心に日直の仕事をお願いしました。どの子もお願いすると快く引き受けてくれ、新しくみどり級に来たメンバーの手本として活躍しました。係を決める際には、譲りあったり、高学年の子が難しい仕事を率先して引き受けたりと優しさが光っていました。

活動では、夏に向けて育てる野菜を決めました。好きな野菜にすぐ決める子、GIGA端末でどんな料理に使える野菜なのかを調べて悩む子とさまざまでした。今年も野菜が畑いっぱいに実り、みんなで調理する日が楽しみです。

新年度なので、「よろしくねの会」(自己紹介)をしたり防災や防犯、GIGA端末の使い方についても確認をしたりしました。

## みどり体育(週に1時間)

今年度はじめてのみどり体育では、「エビカニクス」「からだじゃんけん」「サーキット」の3つの活動を行いました。「サーキット」では、友達や先生の手本を見てたくさん体を動かしました。特にキャタピラやトンネル、台車を使ったコーナーは大人気でした。自分の番が終わると次にやる友達のことを考えて用具を戻したり、下級生を手助けする上級生がいたりと思いやりのある姿もたくさん見られました。